

MADAME

AIRFRANCE



Londres, Athènes,
Paris, Jaipur

L'esprit libre

SPÉCIAL MODE

N° 202 / OCTOBRE 2019

YOUR PERSONAL COPY

Espèces d'espaces

LES CHOSES. C'est le titre choisi par le duo d'architectes d'intérieur Gilles & Boissier pour sa première collection de mobilier, objets et luminaires, à découvrir dans leur nouvelle boutique appartement sur la très chic avenue Montaigne. Clin d'œil au livre du même nom de l'écrivain Georges Perec, qui analysait, en 1965, l'attrance de ses contemporains pour les choses dites "matérielles", considérées comme "secondaires". A travers cette mécanique du désir, aux goûts personnels et à une certaine idée du confort selon les cultures, Perec percevait d'une certaine manière la naissance du lifestyle. Expression du bon goût parisien twisté d'un effet très yin-yang apaisant, l'univers de Gilles & Boissier est devenu une référence à travers le monde. Hôtels (Six Senses, Four Seasons), restaurants Hakkasan, boutiques Moncler, appartements privés... Leurs projets décrivent un art de vivre au classicisme épuré, poétique et léger, doté d'un équilibre maîtrisé.

On retrouve cette relation intime et cultivée aux objets dans l'écrin aux teintes douces et apaisantes de l'architecte d'intérieur Jessica Barouch. Mur poudre de brique, plaids, luminaires et pièces d'artisans contemporains en matières organiques... Sa très belle galerie JAG s'apparente à un loft où chaque objet est parfaitement à sa place, comme doté d'une voix qui invite depuis la rue à se prélasser sur ce canapé couleur sable, face à une somptueuse table en céramique et socle en gros bois d'olivier. Collectionneuse, la galeriste s'entoure de pièces coups de coeur, références du design international ou signatures d'artistes émergents.

Constance Gennari, fondatrice du site lifestyle The Socialite Family, fonctionne elle aussi à l'intuition. Après avoir relaté pendant six ans les intérieurs des happy few avec son label prescripteur, elle dessine désormais ses propres collections que l'on peut enfin découvrir dans une boutique aux accents rétro, inspirée des intérieurs milanais. Terrazzo coulé à l'ancienne, laiton, coffrages en bois, marbre... Le lieu mixe savoir-faire contemporain et objets vintage, rue Saint-Fiacre. Linge de maison, lampe laquée Gioia, chaise en cannage et bois courbé, canapé... Les pièces s'adaptent aux goûts de chacun : choix de teintes et de matières pour le plateau ou bien le piétement d'une table basse, variations de styles entre velours, rayures... sur des assises déjà iconiques du label. —

Ci-dessous : l'esprit défricteur de Constance Gennari se reflète dans sa nouvelle boutique déco The Socialite Family. *Ci-contre à droite, de haut en bas* : portrait de Dorothee Boissier et Patrick Gilles, de l'agence d'architectes Gilles & Boissier. La boutique appartement qu'ils viennent d'ouvrir avenue Montaigne. L'univers apaisant aux teintes organiques de la galerie JAG, de Jessica Barouch, mixant découvertes contemporaines et signatures design. *En bas à droite* : portrait de Jessica Barouch.

Trois signatures déco partagent leur goût pour les objets dans de subtiles galeries appartements.

Par Sibylle Granchamp





A new lease on chic

THREE RESPECTED SIGNATURES IN INTERIOR DESIGN SHARE THEIR INSPIRATIONS IN GALLERY-APARTMENTS.



Les Choses. "Things." That's the name chosen by the interior design duo Gilles & Boissier for their first collection of furniture, decorative objects and lamps, on view in their new apartment-showroom on Avenue Montaigne. Reinterpreting Parisian elegance with a distinctive "yin-yang" approach, Patrick Gilles and Dorothee Boissier have become internationally known as the designers of hotels for Six Senses and Four Seasons, restaurants for Hakkasan and shops for Moncler, in addition to private residences.

In every project, their compositions express a spare, poetic classicism, paired with an astute sense of balance.

The same kind of deep, cultivated understanding of the object can be found at Jessica Barouch's Galerie JAG. Lap robes, lamps and artisanal contemporary furnishings made from organic materials fill a loft-like space in which each piece has its place: a sand-colored sofa, a sumptuous ceramic table with an olive wood underframe... A devoted collector, Barouch surrounds herself with creations that appeal to her, by big-name designers as well as emerging talents.

Constance Gennari, founder of the lifestyle website The Socialite Family, also relies on her intuition. After six years of sharing exceptional interiors on the web, she is now designing her own furniture, and displaying her creations in a shop with a retro tinge, inspired by Milanese decoration. Household linens, a Gioia lacquered lamp, a caned bentwood chair... The selection adapts to individual tastes: customers can choose the color and materials for a coffee table, or the upholstery pattern for one of the label's already iconic chairs and sofas. ■



GILLES & BOISSIER, boutique appartement, 2, avenue Montaigne, Paris VIII^e. Sur rendez-vous. gillesetboissier.com

GALERIE JAG (Jessica Art Gallery), 14, avenue de la Bourdonnais, Paris VII^e. Tél. + 33 (0)1 45 50 49 60. galeriejag.com

SOCIALITE FAMILY, 12, rue Saint-Fiacre, Paris II^e. Tél. + 33 (0)1 82 28 06 80. thesocialitefamily.com